

## Qualifikation

## Neue Fachwirtinnen für die Praxisorganisation

Fleiß und Ehrgeiz haben sich ausgezahlt. 25 Medizinische Fachangestellte (MFA) legten kürzlich ihre Prüfung zur Fachwirtin für ambulante medizinische Versorgung ab. Im Rahmen einer feierlichen Abschlussfeier im Haus der Ärzteschaft in Düsseldorf nahmen die Absolventinnen ihre Zertifikate entgegen. „Ein langer Weg liegt hinter Ihnen. Ich bewundere Sie für Ihren Mut und Ihren Durchhaltewillen“, sagte Dr. Peter Lösche, Geschäftsführer der Nordrheinischen Akademie für ärztliche Fort- und Weiterbildung, in seiner Begrüßungsrede zu den anwesenden Absolventinnen und deren Angehörigen. „Sie sorgen für Struktur und Entlastung in den Praxen und können mit Ihrer Arbeit dazu beitragen, das Gesundheitswesen menschlich und zukunftsfähig zu machen“, sagte Bernd Zimmer, Vizepräsident der Ärztekammer Nordrhein. „Wir stehen am Anfang einer sich verändernden Praxiswelt, die Sie erleben und mitgestalten werden“, ergänzte Dr. Carsten König, M. san., Stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein, und ermutigte die Absolventinnen, den eingeschlagenen

Weg weiterzugehen. „Stellen Sie sich mit Freude den neuen beruflichen Herausforderungen und bleiben Sie voller Tatendrang“, gab Monika Rueb, Vorsit-

zende des Prüfungsausschusses und Landesvorstandsmitglied im Verband medizinischer Fachberufe, den Absolventinnen mit auf den Weg. mg



Foto: Michael Ganter

*Feierliche Zeugnisübergabe an die neuen Fachwirtinnen im Haus der Ärzteschaft in Düsseldorf. Unser Foto zeigt Bernd Zimmer, Vizepräsident der Ärztekammer Nordrhein (2. Reihe, 1.v.r.), Dr. Carsten König, M. san., Stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein (3. Reihe, 1. v. l.), Dr. Peter Lösche, Geschäftsführer der Nordrheinischen Akademie für ärztliche Fort- und Weiterbildung (3. Reihe, 1. v. r.), und Monika Rueb, Stellvertretende Landesvorsitzende im Verband medizinischer Fachberufe (2. Reihe, 2. v. r.).*

## Relaunch

## Gesund macht Schule-Homepage im responsiven Design

Seit Anfang Juli präsentiert sich die *Gesund macht Schule*-Homepage in



Die Homepage von *Gesund macht Schule* in neuem Design.

einer neuen und modernen Aufmachung. Wie bereits bei der neuen Internetseite der Ärztekammer Nordrhein war das Ziel, das Layout an die gängigen Nutzer-Gewohnheiten anzupassen sowie die dahinterliegende Technik zu erneuern und zukunftssicher zu machen. Durch das responsive Design ist es nun möglich, die *Gesund macht Schule*-Seite auf allen Endgeräten, ob PC, Smartphone, Laptop oder Tablet, gut les- und konsumierbar darzustellen. Viele Themen sind nun übersichtlicher angeordnet und aufgelockert dargestellt, sodass sich interessierte Besucher gut zurechtfinden und schnell an ihr gewünschtes Ziel gelangen.

Schauen Sie doch mal unter [www.gesundmachtschule.de](http://www.gesundmachtschule.de) vorbei.

Das Programm *Gesund macht Schule* der Ärztekammer Nordrhein und der AOK Rheinland/Hamburg ist ein Angebot in der Lebenswelt Grundschule und fördert die Zusammenarbeit von Lehrkräften, Eltern und Patenärztinnen und -ärzten. Ziele sind unter anderem die Stärkung der kindlichen Persönlichkeitsentwicklung sowie die Einbeziehung der Offenen Ganztagschule in gesundheitsförderliche Schulaktivitäten.

Fragen zum Programm und Anregungen zum Internetangebot richten Sie gerne an Snezana Marijan unter [snezana.marijan@aekno.de](mailto:snezana.marijan@aekno.de). mg